



18.09.2019

NETZWERKMANAGER VERLÄSST SPN

Bereits seit einigen Wochen wurde über einen personellen Wechsel beim Service Partner Netzwerk (SPN) in der Werkstattwelt gesprochen. Jetzt bestätigte am Mittwoch vergangener Woche (11.09.2019) die Unternehmenskommunikation des ADAC auf Nachfrage von schaden.news die Veränderung: „Maximilian Haas, Referent für Dienstleister und Prozesse, wird die SPN GmbH zum 30. September 2019 verlassen.“

NACHFOLGE VON MAXIMILIAN HAAS NOCH OFFEN

Innerhalb des SPN war der 38-jährige Netzwerkmanager für den Schadenservice und dessen Weiterentwicklung verantwortlich. Maximilian Haas gilt in der Branche als „Experte für die Architektur von Werkstattnetzen“ und wird als „sehr angenehmer Gesprächspartner“ beschrieben. Als Gesellschafter des Service Partner Netzwerks verlieren die Allianz Versicherung, Versicherungskammer Bayern, Sparkassen-Versicherung Sachsen und ADAC Service mit dem

Weggang einen wichtigen Treiber für die Fortentwicklung ihres Netzwerkes. Über die Nachfolge wurde bisher laut Angaben der ADAC Unternehmenskommunikation noch nicht entschieden.

WECHSEL ZUR HUK-COBURG?

Maximilian Haas wollte sich auf Nachfrage von schaden.news nicht zu seiner beruflichen Veränderung äußern. In der Branche wird derzeit über einen Wechsel zur HUK-Coburg spekuliert. Die Coburger halten sich jedoch bedeckt. In einem Gespräch mit der Unternehmenskommunikation teilte man lediglich mit, dass Personalfragen nicht kommentiert würden.

Christian Simmert